



Quelques-uns des nouveaux arrivés...

Samedi 24 août, un orage très violent s'est abattu sur notre région. La terre étant très sèche, l'eau est restée en surface et a inondé caves et cuisine. Nous avons dû retirer un amas de boue et tronçonner de nombreux arbres déracinés qui risquaient d'écraser les clôtures.

A bientôt et merci à vous tous de nous aider si fidèlement.

Amicales pensées.

Simonne MILLOT.

REFUGE DU MORDANT
B.P. 94 - 54204 TOUL CEDEX
C.C.P. 1539-29 S NANCY - Tél. 03.83.43.01.48

REFUGE DU MORDANT

SEPTEMBRE 1996



*Nos chats ont apprécié
les beaux jours...*

Chers Amis,

Plus qu'une dizaine de jours à patienter avant la rentrée des collèges. Heureusement ! Nous avons raison d'être inquiets car pour faire face aux mois d'été nous avons utilisé presque tout notre stock de boîtes et de croquettes.

Au cours du mois de juillet, 28 abandons de gros chiens. Plusieurs beaucerons dont un de 9 ans ; deux braques ; un colley de 10 ans ; une femelle rottweiler de 6 mois qui nous a été amenée par la Gendarmerie de l'autoroute où elle avait été abandonnée. Elle est tatouée, mais son maître est parti sans laisser d'adresse. Une plainte devait être déposée, mais pas de nouvelle...

A la fermeture d'une société de gardiennage, une femelle berger allemand avec six chiots de 2 mois et un caniche de 10 ans. Chez un éleveur "en fin de carrière" huit chiens et chiennes dont trois caniches de 10 ans, 8 ans et 6 ans qui n'ont pas été toilettés depuis... un certain temps... Deux york mâle et femelle, 13 ans et 7 ans ; une westy de 9 ans au caractère très difficile ; un teckel poils durs de 5 ans et un spitz de 3 ans. Ceux-ci ajoutés à nos deux cent cinquante pensionnaires... Cela explique la fin de nos réserves !

Pour cette même période, trois adoptions seulement !...

Espérons en des jours meilleurs !...

Pour les chats, c'est pareil. Nous avons récupéré de nombreux petits, plus six adultes chez une personne qui allait être expulsée de son appartement : Trop de chats chez elle ! Nombreuses également sont les personnes qui s'engagent un peu vite, réservent un chaton d'une portée, puis se désistent au dernier moment. Les chatons arrivent alors au refuge.

Dans le bulletin de juin, je disais que l'on ne pouvait refaire les boxes. Mais vu l'état du sol, c'était plus qu'urgent. Les dépôts d'urine et la chaleur ne vont pas ensemble ! Aussi, les jeunes se sont mis au travail. Nous avons quelques boxes trop grands. Antoine a décidé de les partager en deux afin de mieux séparer les Chiens de tailles différentes ; le nettoyage en sera facilité, une légère pente permet l'écoulement des eaux. Bien sûr, cela fait des frais supplémentaires, grillage et agglos en plus, mais ce sera mieux.

Mon mari avait vu très grand ; il est vrai qu'il ne se heurtait à rien. Les contrôles vétérinaires portent même sur la tenue des registres. Nous devons maintenant présenter deux registres distincts, l'un pour les abandons, l'autre pour les chiens trouvés. Tout devient plus compliqué !

Je voudrais vous quitter sur une note plus gaie : Nous venons à nouveau d'accueillir "GOLIATH" pour quelques jours de vacances. Il s'agit du Mâtin de Naples arrivé au refuge début 1992 puis adopté un ans plus tard. Il a retrouvé ses habitudes, mais il était aussi bien content de repartir !

Nom du document : 1996_septembre.doc
Répertoire : D:\Users\NICOLE\Documents\Mordant\Bulletin\Nouveau
dossier
Modèle : C:\Users\NICOLE\AppData\Roaming\Microsoft\Modèles\Nor
mal.dot
Titre :
Sujet :
Auteur : cen88@free.fr
Mots clés :
Commentaires :
Date de création : 19/04/2013 2:01
N° de révision : 1
Dernier enregistr. le : 19/04/2013 2:08
Dernier enregistrement par : cen88@free.fr
Temps total d'édition : 7 Minutes
Dernière impression sur : 20/04/2013 3:04
Tel qu'à la dernière impression
Nombre de pages : 2
Nombre de mots : 0 (approx.)
Nombre de caractères : 3 (approx.)